

YoCuido Cuida del que cuida

ALIANZAS CLAVE

Todo proyecto de amplia dimensión, como el nuestro, necesita de unos socios clave para funcionar a pleno rendimiento.

En nuestro caso, las sinergias que consideramos como soporte básico para el desarrollo de nuestro proyecto son aquellas que formamos con **Grupo H4** Cantabria y diferentes departamentos de la Administración estatal, autonómica y municipal que se encargan de las cuestiones relacionadas con la dependencia.

Nuestro principal socio clave es **Grupo H4 Cantabria**, nuestra empresa proveedora de las herramientas tecnológicas, ya que es una



empresa especializada en la creación y el diseño, de aplicaciones web y aplicaciones para dispositivos móviles. Otra de sus funciones es el mantenimiento de la plataforma, la gestión de dominios y de licencias.

En el área de las actividades de soporte legal, contable y fiscal, YoCuido.es ha alcanzado un acuerdo con la empresa líder en asesoría y consultoría de Cantabria GLEZCO ASESORES Y CONSULTORES, empresa que a través de su programa de Responsabilidad Social Corporativa ha accedido a incluir nuestro proyecto dentro de las actividades de la rede GLEZCO VENTURES, que





comprende el asesoramiento gratuito durante el primer año de vida de nuestro proyecto, así como la posibilidad de utilizar, durante los primeros meses de puesta en marcha de nuestra actividad, el espacio de **COWORKING GLEZCO VENTURES**, que es un espacio de oficinas equipadas y destinadas a alojar proyectos de emprendedores en fase inicial.

Hemos entrado en contacto con **FUNDACION CASER**, ofreciendo suscribir acuerdos de colaboración mediante los cuales este tipo de empresas puedan ofrecer el uso de nuestra plataforma entre sus clientes y familiares.





YoCuido Cuida del que cuida

Como aliado clave también consideramos que debemos establecer vínculos y alianzas con los departamentos de la Administración estatal, autonómica y municipal que se encargan de las cuestiones relacionadas con la



dependencia; en concreto, en el caso de Cantabria, entraremos en contacto con los responsables del INSTITUTO CANTABRO DE SERVICIOS SOCIALES, dependiente de la Consejería de Economía y Hacienda, así como con los responsables del SERVICIO CANTABRO DE SALUD, dependiente de la Consejería



de Sanidad. En cuanto al Ayuntamiento de Santander, a través del Alcalde de la Ciudad, es el contacto con los concejales responsables de las áreas de sanidad, movilidad y dependencia, pero sobre todo, con el área de nuevas tecnologías del Ayuntamiento para la inclusión de la plataforma YoCuido.es dentro del proyecto SANTANDER SMART CITY, en el cual nuestra plataforma habrá de funcionar como proyecto piloto en el área de sanidad.



